



Ludovic Dumas, CFA
Vice-Président, Investissements directs
Claridge Inc.

Ludovic Dumas est Vice-Président, Investissements directs chez Claridge Inc., la société d'investissement familiale de Stephen Bronfman. Les investissements de Claridge sont diversifiés à travers le monde et incluent des participations directes dans les secteurs de l'alimentation, de la technologie, du divertissement, des énergies renouvelables et de l'immobilier. M. Dumas est responsable d'identifier et d'évaluer des opportunités d'investissement, de superviser le processus de vérification diligente, s'implique dans la gestion du portefeuille et les initiatives de création de valeur.

Avant de se joindre à Claridge, M. Dumas a travaillé dans le département des services bancaires d'investissement de la Banque CIBC et au sein du Groupe ING à Francfort en Allemagne. Il a également travaillé chez Deloitte, où il a assuré un large éventail de mandats de consultation en gestion.

M. Dumas possède un baccalauréat en administration des affaires de HEC Montréal, obtenu avec distinction. Il est détenteur de la charte CFA et il a également étudié à Harvard Business School, Northwestern University - Kellogg School of Management et WHU – Otto Beisheim School of Management en Allemagne.

Ludovic Dumas, CFA
Vice President, Direct Investments
Claridge Inc.

Ludovic Dumas is Vice President, Direct Investments at Claridge Inc., an investment firm representing the interests of Stephen Bronfman's family. Claridge's holdings span the world and include direct investments in the food, consumer, technology, entertainment, and real estate industries. Ludovic is responsible for sourcing and evaluating potential investment opportunities, overseeing due diligence, portfolio monitoring and value creation initiatives.

Before joining Claridge, Ludovic was an investment banker at CIBC and with ING Group's investment banking team in Frankfurt, Germany.

Mr. Dumas was also a management consultant at Deloitte. Mr. Dumas holds a Bachelor in Business Administration from HEC Montreal where he graduated with Distinction. Ludovic is a CFA charterholder and he also attended Harvard Business School, Northwestern University - Kellogg School of Management and WHU – Otto Beisheim School of Management in Germany.